



## Härlanda Kammarkör Göteborg · Schweden / Sweden

Der Härlanda Kammerchor wurde 2007 gegründet und hat sich seither ein breites Repertoire an Literatur aus verschiedenen Epochen, von Claudio Monteverdis "Marienvesper" bis zu John Taveners "Ikon of light", erarbeitet. Darüber hinaus hat der Chor eine CD mit schwedischer Folkloremusik aufgenommen.

Die Sängerinnen und Sänger des Härlanda Kammerchors sind zum überwiegenden Teil MusikstudentInnen, die dem Chor seinen jugendlich frischen und doch reifen Klang verleihen. Neben regelmäßigen Auftritten in der Härlanda Kirche Göteborg konzertiert der Chor auch international.

The Härlanda Chamber Choir was founded in 2007 and has since then compiled a broad repertoire from various eras, from Claudio Monteverdis "Marienvesper" to John Taveners "Ikon of light". In addition, the choir has recorded a CD with Swedish folk music.

The singers of the Härlanda Chamber Choir are for the most part music students who give the choir its youthful freshness but still with a mature sound. In addition to regular concerts in the Härlanda church in Gothenburg, the choir also gives concerts internationally.



## Dir.: David Molin

Der Gründer und Leiter des Härlanda Kammerchors, David Molin, ist Kirchenmusiker an der Härlanda Kirche Göteborg. Er ist selbst erfahrener Chorsänger und sang in renommierten Chören, wie dem Simon Phipps Vocal Ensemble, heute bekannt als Schwedischer Kammerchor. Als Dirigent bildete sich David Molin in Meisterkursen bei Stefan Parkman, Denis Rouger und Jörg-Peter Weigle fort.

The founder and conductor of the Härlanda Chamber Choir, David Molin, is a church musician at the Härlanda church in Gothenburg. He himself is an experienced singer and has sung in such famous choirs as the Simon Phipps Vocal Ensemble, nowadays known as the Swedish Chamber Choir. As a conductor, David Molin trained in master classes with Stefan Parkman, Denis Rouger and Jörg-Peter Weigle.

---

### Konzerttermine / Concerts

Samstag / Saturday, 8.6.2019 • Basilika St. Michael, Altstadt  
Sonntag / Sunday, 9.6.2019 • Dreifaltigkeitskirche, Kaufbeuren  
Montag / Monday, 10.6.2019 • Christuskirche, Füssen